



SAVONS DE MARSEILLE & COSMÉTIQUES BIOLOGIQUES
MARSEILLE SOAP & ORGANIC COSMETICS
FABRIQUÉ EN FRANCE - MADE IN FRANCE


Fabriqué en France
Made in France - Hecho en Francia



LA MANUFACTURE EN PROVENCE

Région du sud de la France, mondialement connue, la PROVENCE baignée par le soleil méditerranéen, est une terre riche de produits mais aussi de savoir-faire.

Naturel, sauvage, parfumé, paisible ... nombreux sont les adjectifs qui définissent ce coin de paradis adopté par les siens et par les nombreux visiteurs qui viennent s'imprégner de ce cadre unique.

Parfums, paysages, ... ce sont les éléments qui la constituent qui font de la PROVENCE un endroit si particulier et à la fois si varié.

C'est l'essence même de cette terre et de ses habitants que nous voulions offrir au public au travers de :

LA MANUFACTURE EN PROVENCE

Inspirés des savoir-faire ancestraux de cette région, nos produits sont créés à partir de recettes traditionnelles, mises au goût du jour pour un confort d'utilisation au quotidien. Nous avons tenu à respecter la naturalité de cette terre en vous offrant des produits certifiés Biologiques.

PROVENCE, is one of the most famous France area, well known for its ground rich of natural resources but also for its craft know-how.

Natural, wild, perfumed, peaceful... A lot of adjectives are used to describe PROVENCE. This real part of heaven has seduced its inhabitants but also a lot of tourists for centuries.

Unique landscapes, perfumes that what we want to make you discover through:
LA MANUFACTURE EN PROVENCE

Inspired by what PROVENCE is made of, and put in agreement with current tastes our products are as easy to use as efficient.

In order to respect this ground and to take care of its sustainability, our cosmetics are made with Organic ingredients.





HISTOIRE DU SAVON DE MARSEILLE

Les premières traces de la fabrication de savons remontent à deux siècles avant notre ère, ce n'est pourtant qu'au 14ème siècle qu'on recense les premières savonneries officielles dans la cité phocéenne.

Inspiré par la fabrication du savon d'Alep en Syrie, **LE SAVON DE MARSEILLE EST COMPOSÉ MAJORITAIREMENT D'HUILE D'OLIVE** saponifiée grâce à l'ajout de soude.

Idéalement située, la ville de Marseille bénéficie de la proximité des champs d'olivier provençaux et du carbonate de sodium que l'on obtient lors de la calcination de certaines plantes maritimes.

UTILISÉ POUR L'HYGIÈNE QUOTIDIENNE ET L'ENTRETIEN DES MAISONS le Savon de Marseille devient un produit incontournable.

Reconnu pour sa qualité, les savonniers ne peuvent plus répondre à la demande croissante de Savon de Marseille.

Son procédé initial de fabrication se verra galvaudé, pour répondre aux multiples sollicitations de nos voisins Européens.

Ceci obligera le roi Louis XIV à réglementer la fabrication du savon.

Le Savon de Marseille connut son apogée au 19ème siècle où on comptera près de 100 savonneries dans la région de Marseille. Puis, supplantées par les procédés chimiques au cours du 20ème siècle, les savonneries ferment leurs portes les unes après les autres.

En 2003, la fabrication du savon de Marseille sera réglementée, son efficacité et sa naturalité, répondront à la nouvelle demande des clients soucieux de leur bien-être.

DÉCLINÉ SOUS DIFFÉRENTES FORMES (SAVONS SOLIDES, SAVONS LIQUIDES, GELS DOUCHES) la recette du Savon de Marseille font de lui un incontournable des salles de bains.

Even if the first tracks of soaps manufacturing go back to two centuries BC, is during the 14th century that we list the first official soap factories in Marseille.

Inspired by the manufacturing of Aleppo Soap in Syria, **MARSEILLE SOAP IS MAINLY CONSTITUTE OF OLIVE OIL**. Ideally situated, the city of Marseille benefits from Provençal fields of olive tree and sea salt.

USED FOR THE DAILY HYGIENE AND HOUSES' MAINTENANCE, Marseille soap becomes a major product

Recognized for its quality, Master soap makers cannot answer any more the increasing demand request of soap.

Its initial process of manufacturing will see itself tarnished, to answer the multiple requests of our European neighbours. This will oblige King Louis XIV to regulate the manufacturing of the soap.

Marseille soap knew its peak about the 19th century when we shall count 100 soap factories in the region of Marseille.

Then, supplanted by the chemical processes during the 20st century, soap factories close their doors one after the other.

In 2003, the manufacturing of Marseille soap will be regulated, its efficiency, will answer the new demand asking for natural products.

DECLINED UNDER VARIOUS FORMS (SOLID SOAPS, LIQUID SOAPS, AND SHOWER GELS) the recipe of Marseille soap make of him an essential product.





LES SAVONS LIQUIDES

Fabriqués artisanalement **SELON LA RECETTE TRADITIONNELLE DU SAVON DE MARSEILLE**, nos savons liquides sont constitués d'une base 100% végétale.

Notre maître artisan savonnier saponifie au chaudron, selon la méthode traditionnelle, nos **HUILES VÉGÉTALES** rigoureusement sélectionnées.

Grâce à notre **SAPONIFICATION À L'ANCIENNE** et au brassage constant de notre pâte à savon, nous offrons un Savon de Marseille liquide, doux et onctueux qui respectera la peau.

Empreints de naturalités nos savons liquides ne contiennent ni paraben, ni graisses animales. Notre fabrication préservera une haute teneur en glycérine aux propriétés hydratantes et anti-desséchantes.

Nous proposons **UN LARGE CHOIX DE PARFUMS** naturels aux accents provençaux : Lavande, Amande, Criste Marine, Mandarine, Olive, Savon Noir

Disponible en format **500 ML ET 1L**, nos savons vous accompagneront au quotidien.

Pratique, le système de flacons pompe saura distiller la quantité nécessaire à chaque utilisation.

LIQUID SOAPS

Our soaps' master used the French traditional method: the triple milled process.
We only use **VEGETABLE OILS**, heated in a caldron and mixed with naturally-derived potassium.

Since the chemical reaction is done, the formation of soap begins. Respecting this **CRAFT METHOD** we offer soaps with a high level of natural glycerin, known for its moisturizing and anti-drying properties.

We offer a **LARGE CHOICES OF PERFUMS** from Provence: Lavender, Almond, Sea Fennel, Mandarin, Olive, Black Soap

Our Liquid soaps are available in **16.9 FL OZ AND 33.8 FL OZ**.

Our soap is easy to use thanks to its pump system.



LAVANDE - LAVENDER
500ML - 16.9 FLOZ
1L - 33.8 FLOZ

AMANDE - ALMOND
500ML - 16.9 FLOZ
1L - 33.8 FLOZ



HUILE D'OLIVE - OLIVE OIL
500ML - 16.9 FLOZ
1L - 33.8 FLOZ

MANDARINE - MANDARIN
500ML - 16.9 FLOZ
1L - 33.8 FLOZ



CRISTE MARINE - SAMPHIRE
500ML - 16.9 FLOZ



SAVON NOIR - BLACK SOAP
500ML - 16.9 FLOZ
EUCALYPTUS





LES GELS DOUCHES

FABRIQUÉS ARTISANALEMENT, nos gels douches sont constitués d'une base **100% VÉGÉTALE**, pour une hygiène parfaitement naturelle.

Nos **HUILES VÉGÉTALES ET INGRÉDIENTS NATURELS** rigoureusement sélectionnés, contribuent au pouvoir nettoyant et nourrissant de nos produits.

Grâce à notre saponification à l'ancienne, nos gels douche, doux et onctueux, respecteront la peau de chaque utilisateur.

Nos gels douche ne contenant **NI SULFATES, NI PARABEN, NI DE GRAISSES ANIMALES**, apporteront tous les bénéfices de leurs ingrédients naturels.

Notre fabrication préservera naturellement une haute teneur en glycérine aux propriétés hydratantes et anti-desséchantes.

Découvrez nos recettes aux senteurs provençales et méditerranéennes :
HUILE D'OLIVE, SAVON D'ALEP, AMANDE

Disponible en format **750ML**, nos gels douche raviront toute la famille.

Pratique, le système bouchon doseur, conservera au quotidien les qualités de nos gels douche.

SHOWER GELS

CRAFTED MADE our shower gels have a **100% VEGETAL BASIS**, for a natural hygiene.

Our **VEGETABLE OILS AND NATURAL INGREDIENTS** are chosen to contribute vto the cleansing and nourishing power of our products.

Thanks to the triple milled process our shower gels are sweet and respectful of your skin with its large amount of glycerin.
NO PARABEN, NO SULPHATES, NO ANIMAL FATS

Discover our recipes from Provence and Mediterranean grounds:
OLIVE OIL, ALEPPO, ALMOND

Available in **25.4 FL OZ**, perfect for a daily and family use.



AMANDE - ALMOND
750 ML - 25.4 FLOZ



HUILE D'OLIVE - OLIVE OIL
750 ML - 25.4 FLOZ



SAVON D'ALEP- ALEPPO SOAP
750 ML - 25.4 FLOZ





LES SHAMPOINGS

Cheveux normaux, secs et gras nos shampoings conviendront à tous types de cheveux.

NOS FORMULES 2 EN 1 permettent un lavage efficace sans alourdir vos cheveux.

Nos shampoings sont formulés avec plus de **98% D'INGRÉDIENTS D'ORIGINE NATURELLE** pour une utilisation fréquente sans agresser votre cuir chevelu.

Nous proposons 3 formules afin de s'adapter à chaque problématique et ainsi répondre à toutes les attentes de nos clients.

LES CHEVEUX SECS seront nourris grâce aux extraits de miel et au beurre de karité.

LES CHEVEUX GRAS seront tonifiés par l'huile essentielle de menthe poivrée et les extraits de citron Bio.

L'**EXTRAIT DE GRENADE BIO**, riche en antioxydants protecteurs, est associé à l'huile de noix de coco bio, conditionnera et fera briller vos cheveux normaux.

Leurs notes parfumées de Grenade, Miel et Menthe, vous procureront soin et sensation de bien-être.

Pratique d'utilisation grâce à leur flacon pompe 500ml, nos shampoings conviendront à une utilisation familiale.

SHAMPOOS

NORMAL, DRY OR OILY HAIR our shampoos will fit to all kind of hair.

Based with more than **98% OF NATURAL INGREDIENTS**, our shampoos can be used daily without damages to your hair.

We offer 3 different formulas to answer everybody requests.

Sweetly perfumed with natural extracts of **POMEGRANATE, HONEY OR PIPPERMINT** they will take care of your hair with a wellness sensation.

Easy to use thanks to its pump system, it will fit perfectly a familiar use.

Available in 16.9 FL Oz.



GRENADE - POMEGRANATE
CHEVEUX NORMAUX - NORMAL HAIR
500ML - 16.9 FLOZ



MENTHE POIVRÉE - PIPPERMINT
CHEVEUX GRAS - OILY HAIR
500ML - 16.9 FLOZ



MIEL - HONEY
CHEVEUX SECS - DRY HAIR
500ML - 16.9 FLOZ





LES SOINS CORPS

Peaux sèches ou rugueuses, peu hydratée...
Geste de soin quotidien, l'application de nos Lait corporel, est l'assurance d'UNE SENSATION IMMÉDIATE DE BIEN-ÊTRE.

Notre lait apporte tous les bénéfices de leurs ingrédients naturels, pour une peau douce et soyeuse.

Exposées à toutes les attaques les mains sont victimes de nombreuses agressions qui les rendent sensibles.

LA COMPOSITION DE NOTRE CRÈME MAINS A POUR BUT DE NOURRIR LA PEAU, tout en combattant les attaques quotidiennes qu'elles subissent.

LEURS NOTES PARFUMÉES DE MIEL ET DE VANILLE raviront le plus grand nombre.

BODY CARE

Dry or rough skin, poorly hydrated ...

A daily care procedure, the application of our Body Lotion is the assurance of an IMMEDIATE FEELING OF WELL-BEING.

Our milk provides all the benefits of their natural ingredients, for soft and silky skin.

Exposed to all attacks, the hands are victims of numerous attacks which make them sensitive.

OUR HAND CREAM WILL IMMEDIATELY NOURISH THE SKIN, while fighting the daily attacks it undergoes.

THEIR PERFUMED NOTES OF HONEY AND VANILLA will delight the greatest number.



VANILLE/MIEL - HONEY/VANILLA
LAIT CORPS - BODY MILK
300ML - 10.2 FLOZ



VANILLE/MIEL - HONEY/VANILLA
CRÈME MAINS - HANDS CREAM
75ML - 2.54 FLOZ





NOS ENGAGEMENTS

La question cruciale de la **DÉFENSE DE L'ENVIRONNEMENT** est pour nous fortement reliée à la **CONTINUITÉ DE SAVOIRS FAIRE ARTISANAUX**.

En effet, en souhaitant conserver la qualité de nos matières premières, nous mettons un point d'honneur à ce que leur production n'est que **PEU D'IMPACT SUR L'ÉCOSYSTÈME**.

C'est ainsi que nous avons décidé de faire certifier l'ensemble de nos produits, par des organismes indépendants pour une transparence totale.

Nous nous engageons également à produire la totalité de nos **PRODUITS EN FRANCE**, car produire Bio pour produire loin est à notre avis un non-sens écologique et économique

OUR COMMITMENTS

In our mind **PRESERVE THE ENVIRONMENT** is related to preserve **TRADITIONAL KNOW HOW**.

We wish to have the best quality for our raw materials **WITHOUT IMPACTING ECOSYSTEM**.

That's why we our **ORGANICS PRODUCTS** are certified by an independent organism.

Moreover, all our products are made in France to be coherent with our ecological and economical commitment.





CONTACTEZ – NOUS
CONTACT US

La Cité du Soin
Cité de la Cosmétique
2 Rue Odette Jasse
13015 Marseille

+33 (0)4 78 57 97 18

E-MAIL : CONTACT@LACITEDUSOIN.COM

WWW.LAMANUFACTUREENPROVENCE.COM

